

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.749

Sevilla, Viernes 8 de Diciembre de 1944

Ejemplar 25 cts

Ordenación económica de la Zona

Una vez más la vigilante atención de gobierno que constituye norma constante de la actuación de la Alta Comisaría del general Orgaz acaba de manifestarse en ocasión de ese fecundo y acertadísimo contacto de la Administración con los organismos vivos del cuadro social.

En ningún aspecto como en este tan fundamental de la vida económica, cabe esperar de estacompenetración íntima más provechosos resultados. Las circunstancias difíciles en que se desenvuelve hoy la producción, los múltiples problemas que se derivan de la necesaria limitación de los mercados y de la reducida capacidad de los transportes, hacen más que nunca obligada, una decidida intervención del Estado en la Economía; intervención que lejos de ser una determinación caprichosa, es una necesidad real, el principal motivo descansa en esta general situación de anormalidad que la guerra ha planteado a todos los pueblos, beligerantes o neutrales.

Pero esta intervención estatal, vigilante y enérgica que la Administración debe y ha de poner en todas las cosas, no basta en muchas ocasiones para lograr todos sus objetivos, si no está respaldada por el ejemplo vivo, vigoroso y creador de la colaboración ciudadana. Se trata, pues, de crear un clima de responsabilidad moral donde las normas puedan tener la máxima eficacia ordenadora; sólo así podrá hablarse de un verdadero mejoramiento social. Esta orientación es la que recientemente han puesto de relieve las palabras del Alto Comisario, señalando certeramente los graves escollos de esta hora; el afán desmedido de lucro y el comercio clandestino. El ejercicio del Comercio y de la Agricultura debe ser hoy, ante todo, funciones sociales. Debe formarse pues una conciencia individual y ética como se ha formado una conciencia social. No es ésta, por lo tanto, la hora de las ganancias excesivas, ni la de los egoísmos exclusivamente personales. Al contrario, es época de generosas renunciaciones, de contener los beneficios en límites prudenciales, para que no se desmorale el ambiente, ni se perturbe la economía, para lo cual velan nuestros organismos interventores. El restablecimiento del sentido auténtico de la moral mercantil, ha de ser manantial fecundo de beneficios para la Zona, que un día tendrá en el Consejo Económico el instrumento vivo, de sus más altas y nobilísimas ambiciones.

A NUESTROS LECTORES

Persistiendo las actuales y obligadas restricciones de energía eléctrica, que imponen circunstancias de fuerza mayor, con la natural paralización de nuestras máquinas de componer, y ante la falta material del tiempo suficiente para la confección normal de nuestro Diario, nos vemos en la precisión de publicar, mientras duren dichas excepcionales circunstancias, reducido número de páginas, que serán aumentadas provisionalmente, dentro de las posibilidades actuales del régimen de restricciones y definitivamente una vez que desaparezcan las causas que originan esta medida.

Como consecuencia, todas nuestras secciones han sido reducidas, así como también nuestro servicio telegráfico de carácter nacional e internacional.

Nuestros lectores sabrán disculpar esta anomalía, que repetimos, es impuesta por circunstancias de fuerza mayor, la cual será totalmente corregida tan pronto sea restablecida la normalidad en el suministro de energía eléctrica.

Los izquierdistas griegos se rehacen para penetrar de nuevo en Atenas EN LA CAPITAL YA FALTAN LOS VIVERES

Hoy habrá un debate en los Comunes, con intervención de Churchill y Eden

Londres, 7. — Según informes recibidos en el Cuartel general inglés de Atenas, y que comunica el enviado especial de Reuter, parece que las fuerzas "Elas" están rehaciéndose con el fin de realizar un nuevo y concentrado esfuerzo por infiltrarse en la ciudad, a media noche. — EFE.

Atenas, 7. — Las mujeres de la capital griega tienen que recorrer los barrios desiertos para tratar de encontrar comida, y no suelen lograrlo sino a precios fantásticos. También en las zonas donde se lucha salen a la calle y con ellas, los niños y ancianos, todos manos en alto, con el mismo objeto, y en dos jornadas han pagado con 30 muertes el intento de satisfacer las necesidades más perentorias de sus familias.

Hace 72 horas que no se ha distribuido pan y en muchas casas se guía con periódicos viejos por todo combustible. — EFE.

Atenas, 7. — Las fuerzas "Elas" en Atenas y en el Pireo se estiman en cinco mil hombres y han hecho prisioneros a 35 oficiales y 41 personas civiles.

Al abandonar su hotel el grupo norteamericano (oficiales, periodistas, diplomáticos, etcétera) las fuerzas "Elas" cesaron el fuego y las dejaron salir. — EFE.

Atenas, 7. — Papandreu ha declarado a los periodistas que su Gobierno está defendiendo la libertad contra la violencia, pues es evidente que el ala izquierda trataba de hacerse con el poder por la fuerza y la ayuda británica no significaba intervención.

Añadió que el es demócrata y socialista pero que el "Elas"

se había transformado en un ejército independiente dentro del Estado y que a este y no a los partidos políticos es a quien corresponde tener fuerzas armadas. — EFE.

Londres, 7. — Ha sido presentada una enmienda al mensaje regio y en el debate que con tal motivo se producirá mañana en los Comunes, donde será tratada la cuestión griega.

La enmienda lleva la firma de varios diputados. El debate

promete ser animado y en él tomarán parte seguramente Churchill y Eden. — EFE.

LOS EE. UU. SE ABSTIENEN DE INTERVENIR EN LOS ASUNTOS DE GRECIA

Washington, 7. — Stetinius ha reafirmado en la Conferencia de Prensa el abstencionismo de los EE. UU. en relación con Grecia, cuyos asuntos, dijo, corresponde resolver a los griegos y británicos laborando en conjunto. — EFE.

Después de cruzar el Sarre, los aliados atacan las primeras posiciones de la línea Sigfrido

Otras patrullas alcanzan las afueras de Pier

SIGUE EL REPLIEGUE BRITÁNICO AL NORTE DE NIMEGA

Berlín, 7. — Al norte de Nimega prosigue el movimiento de repliegue británico. Importantes extensiones de terreno han sido evacuadas por las tropas inglesas dice la O. I. de I. — EFE.

DESPUES DE PENETRAR EN DILLIHNGEN HUBIERON DE RETIRARSE LOS NORTEAMERICANOS

Berlín, 7. — El grueso de los ejércitos norteamericanos trata de penetrar en el Sarre por el este y sureste. Los aliados consiguieron atravesar el Sarre y después de recibir refuerzos, se lanzaron al ataque de las prime-

ras posiciones en la línea Sigfrido.

Los alemanes contratacaron y los norteamericanos fueron expulsados de Dillhngen donde momentáneamente habían penetrado. — EFE.

CIVILES ALEMANES DESCUBIERTOS EN LA MONTAÑA DE SIERBURGO

París, 7. — Más de 1.700 civiles alemanes han sido descubiertos escondidos en las grandes cuevas de la montaña de Sierburgo, en la orilla occidental del Sarre. Los refugiados llevaban escondidos un mes.

Los soldados de los Estados Unidos los descubrieron por haber visto salir humo entre las

LA INMACULADA CONCEPCION Patrona de la Infantería española

Celebra hoy la Iglesia Católica, la festividad de la Concepción Inmaculada de María, una de las más hermosas jornadas de gloria en este Dogma de universal proclamación. Tan entrañable culto a la Madre de Dios, tiene para satisfacción nuestra, una inolvidable raíz española. Los antecedentes podemos hallarlos en el Génesis, en la Salutación del Angel, en el Apocalipsis o en el Cantar de los Cantares, pero en el final de esta maravillosa empresa, está en dictámenes de reyes y concilios la obra y el esfuerzo de España, que hizo del triunfo de este dogma mariano, uno de los más vehementes anhelos del sentimiento nacional.

España la escogió por Patrona de sus Reinos, para que guardase y bendijese vidas y haciendas, pensamiento y letras, honor y armas, por eso la hizo Señora y Capitana de sus tropas: Patrona de la gloriosa Infantería.

Al cumplirse hoy el júbilo universal de tan gran fiesta, elevamos a Ella la súplica de nuestros corazones, en oración fervorosa para que Dios bendiga en nuestros Ejércitos la salvación y el prestigio de España.

Declaraciones del delegado español en la Conferencia de la Aviación de Chicago

«España podrá tomar parte en la cooperación de las demás naciones del mundo»

Chicago, 7. — Como comentario a los resultados de la Conferencia de la Aviación de esta ciudad, el delegado español, don Esteban Torradas, ha hecho unas declaraciones en las cuales dijo a un redactor de Reuter: "A juzgar por la actitud de todas las demás naciones que han estado representadas aquí, los miembros de la Delegación española creemos que España podrá tomar parte activa en la cooperación pacífica del mundo después de concluir la guerra.

España ha participado con orgullo en esta Conferencia que tanto representa en el bienestar de los pueblos del mundo, y agregó: "Los que asistieron a la Conferencia reconocieron los esfuerzos que España ha hecho ya para poner sus aerodromos en buenas condiciones para las posibilidades del tráfico aéreo y apreciaron también la importante posición geográfica de España respecto a las rutas aéreas internacionales". — EFE.

ES MUY GRAVE LA SITUACION MILITAR EN CHINA

Se desmiente que vayan a marcharse las tropas norteamericanas

Chungking, 7. — La situación militar en China es muy grave, pero no es cierto que las tropas de los Estados Unidos se vayan a marchar, ha declarado el comandante jefe de las fuerzas de los Estados Unidos en China.

En el documento publicado por el general que manda dichas fuerzas, Wedemeyer, dice que "nos enfrentamos con una situación militar muy seria. El enemigo ha progresado considerablemente durante los últimos días. Todos estamos unidos para llevar a cabo los planes que requiere la detención del avance japonés. El teatro de guerra chino recibirá una cantidad creciente de ayuda norteamericana, de acuerdo con la estrategia mundial aliada". — EFE.

LAS FUERZAS JAPONESAS DE LA INDOCHINA FRANCESA ESTABLECEN CONTACTO CON LAS DE KUOVANGSI

Tokio, 7. — El Cuartel imperial comunica que las fuerzas japonesas que operan en Indochina francesa han establecido contacto con las que se encuentran en la provincia de Kuovangsi, en el sur de China.

Ambas columnas han continuado su avance contra las fuerzas de Chungking, que se retiran de esta zona de batalla.

Al verificarse este contacto, las fuerzas japonesas disponen de comunicación terrestre directa entre Manchukuo y Singapur, de 3.000 kilómetros de longitud. — EFE.

La entrevista Churchill-Roosevelt-Stalin, y la batalla política de Europa

Críticas norteamericanas contra la acción inglesa en Grecia e Italia

Nueva York, 7. — Posiblemente se adelantará la fecha de la entrevista Churchill-Stalin-Roosevelt, como consecuencia de lo que la Prensa neoyorquina llama la "batalla para el poder político que actualmente se libra en Europa".

El fracaso de este triunvirato en ponerse de acuerdo sobre el lugar y la fecha de la reunión, después de la reelección de Roosevelt, ha causado profunda decepción y creciente aprensión en muchos círculos de la capital de los Estados Unidos, dice el "New York Sun".

Por todas partes se oyen críticas contra política británica en Grecia e Italia. — EFE.

A POLO

Ultimo día
Primera sesión a las 3.
Por sesiones desde las 7.
ESTRENO
MERCURIO FILMS presenta la
gran película titulada:

La noche del 16 de enero

Una bonita película de asunto policiaco magistralmente ambientada, llena de intrigas y emociones.

Gran interpretación de ELLEN DREW, ROBERT PRESTON y NIL ASTHER.

Completa este programa el gran noticiario NO-DO n.º 99 B.

Mañana sensacional estreno

LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY

La mejor película musical, de METRO GOLDWYN MAYER por FRED ASTAYRE y ELEANOR POWER

Seguidamente:

ABNEGACION DE MADRE

Una gran película por EMMA GRAMATICA.

Y después:

REY SORIA MOSQUETERO

por el cómico más genial de todos los tiempos

CANTINFLAS

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

8 de diciembre, viernes.—La Inmaculada Concepción de Nuestra Señora, Patrona de España y de las Indias.—Santos Eutiquiano, mártir; Sofronio, Eucario, obispos; Románico y Patapio, confesores.—Doble de primera clase.—Ornamentos blancos o azul celeste

LA FIESTA DE LA INMACULADA

Tuvo su origen esta fiesta en el siglo VIII, entre los monjes de Oriente, que la celebraban el 9 de diciembre. En el siglo IX pasó a Irlanda, y en el XI a Inglaterra revelándola el 8 del mismo diciembre.

Trabajaron en divulgar esta fiesta los benedictinos bajo la dirección de San Anselmo de Aosta y los franciscanos capitaneados por Juan Duns Escoto. En 1447 prescribió Sixto IV que se celebrará la solemnidad de la Inmaculada en toda la Iglesia, se-

ñalándole Oficio y Misa propia, y dos años más tarde mandó construir en el Vaticano la Capilla Sixtina en honor de este suavísimo Misterio. Finalmente el Soberano Pontífice Pío IX el 8 de diciembre de 1854 definió como dogma de fe, que la Virgen Santísima ya en el primer instante de su purísima Concepción había sido preservada del pecado original, en virtud de los méritos previstos de Cristo; porque les era debido este privilegio, único en la historia del género humano, después de la caída de nuestros primeros padres, por ser Ella la Hija predilecta del eterno Padre, la Madre futura de su divino Hijo y la Esposa amadísima del Espíritu Santo, que había de engendrar en su seno Inmaculado al Verbo del Padre, realizándose en la primera Concepción de la Madre de Dios la sentencia atribuida a Escoto, hablando de Jesucristo Nuestro Señor: Decuit, potuit, ergo fecit, o sea: Era decente y puesto en razón que el Verbo por quien han sido creadas todas las cosas que existen, creara a su Madre del todo inmaculada; pudo ponerlo por obra, por ser omnipotente; luego lo realizó así efectivamente, porque la amaba con más intensidad y eficacia que a todas las criaturas humanas y angélicas.

La misa de hoy viene a constituir un himno grandioso y solemne de gratitud y de alabanza a su divina Majestad por el insigne privilegio concedido a María. Así como la bella y rosada aurora preludia la aparición del astro rey en el firmamento, así también en el cielo clarísimo y limpiísimo del año litúrgico, el misterio bellísimo de la Inmaculada Concepción de la Virgen Madre preludia la aparición del brillantísimo Sol de justicia que derrama torrentes de luz sobre todo el mundo sobrenatural.

CULTOS DE HOY

A las ocho y quince, misa cantada de Comunión general de las Hijas de María, en la iglesia de San Francisco.

A las nueve y quince, misa cantada en la Santa Iglesia Catedral, con sermón a cargo del señor magistral, muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña.

A las diez, misa cantada en la capilla del Colegio de Religiosas de la Inmaculada Concepción, de la calle Millán Astray.

A las once, solemne función, en la iglesia de San Francisco, organizada por el Arma de Infantería y Cuerpos militares que tienen por Patrona a la Purísima Concepción.

A las siete y treinta de la tarde, último día del novenario que se viene celebrando en la Iglesia de San Francisco.

NOVENA

Mañana día 9, a las siete de la tarde, dará comienzo en el San-

La festividad de la Inmaculada Concepción en Ceuta

El Grupo de Regulares núm. 3 y el Regimiento de Infantería 54, celebran brillantes actos en honor de su Patrona

Para conmemorar con la debida solemnidad la fiesta de la Inmaculada Concepción, Patrona de la gloriosa Infantería, los Cuerpos de Regulares núm. 3 y Regimiento núm. 54, dan estos días en sus acuartelamientos respectivos varios actos que revisten gran esplendor.

Como la falta agobiadora de espacio nos impide dar una detallada información, destaquemos tan sólo el entusiasmo que ha presidido la organización del pro-

grama de festejos, en el que figuran animados concursos deportivos, partidos de fútbol y baloncesto, funciones teatrales, etc. etc., que tuvieron lugar el miércoles y jueves.

En conmemoración tan señalada no nos resta más que felicitar a las gloriosas fuerzas de Infantería de nuestra guarnición por la festividad que con tanto patriotismo celebran, en honor de su Santa Patrona.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.

AVISO

La Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A. pone en conocimiento de sus abonados y del público en general que a causa de no haberse restringido el consumo de energía en forma apreciable y según instrucciones recibidas de la Delegación de Industria, se ve obligada a establecer turnos de servicio a los sectores de la plaza, que a partir de hoy, ocho de diciembre, disfrutaran provisionalmente de suministro a las horas que se dan a continuación:

1.º—Sectores Brecha, Muelle de España y Jadú, de 9 a 10,30 horas; de 15,30 a 17 y de 19 a 21,30 horas.

2.º—Sectores San Hipólito, Sesenta, San Antonio, Valdeaguas y

tuario de Nuestra Señora de África, una solemne novena en honor del milagroso San Nicolás de Bari.

Todas las tardes a dicha hora será expuesto el Santísimo Sacramento, rezándose a continuación el Santo Rosario, letanías, ejercicio del novenario, bendición y reserva.

VIRGEN DE AFRICA

Mañana, sábado a las ocho y treinta, se celebra ante el altar de la Virgen de África, misa cantada y por la tarde, después de los cultos de la novena en honor de San Nicolás, solemne Salve.

VIGILIA

El turno primero de esta Sección Adoradora Nocturna, celebrará su Vigilia del mes actual en la noche de mañana sábado en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. Esta Vigilia será aplicada por el alma de don Manuel Oruela Arriero, presidente que fué del Consejo Supremo de la Obra.

Santa Catalina, de 9 a 12 horas y de 20,15 a 23 horas.

3.º — Sectores Morro, Mixto, Otero, Loma Larga, Palera, García Aldave y Benjú, de 10,30 a 12; de 14 a 15,30; de 19 a 20,15 y de 23 a 24 horas.

4.º—Sector central, de 14 a 17 y de 21,30 a 24 horas.

De 1 a 7 horas, servicio en todos los sectores, exclusivamente a panaderías, hospitales, teléfonos y telégrafos.

Se dará un corte rápido de servicio cinco minutos antes de la interrupción general, a título de aviso.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO

SU VALOR

Anúnciese en EL FARO



Primera sesión a las 3 Por sesiones desde las 7

ULTIMO DIA DE PROYECCION de la magnífica superproducción Metro Goldwyn Mayer, titulada:

Historias de Filadelfia

Premiada por la Academia de Artes Cinematográficas de Hollywood, e interpretada por los geniales astros

GARY GRANT

KATHERINE HEPBURN

JAMES STEWARD

ROLAD YOUNG

AVISO

Se advierte al público que siendo el espectáculo por sesiones deberán desalojar la sala al final de cada sesión.

Las localidades reservadas para las sesiones numeradas deberán retirarse antes de las 5 de la tarde.

Mañana grandioso ESTRENO presentado por 20th Century Fox. RECUERDA AQUEL DIA creación de CLAUDETE COLBERT y JOHN PAYNE

Otros inmediatos estrenos:

LA VIDA EMPIEZA

A MEDIA NOCHE

Armando Caivo y Marta

Santaolalla

LA MASCARA DE HIERRO

Joan Bennet y Louis Hayward.

LA SELVA DEL TERROR

Superserie por Frances

Grifford (La mujer Tarzán).

EL REY DE LAS FINANZAS

Miguel Lígero y Mercedes

Vecino

ESPIAS EN ACCION

Jack Buchanan y Greta

Gyn.

EL EXPRESSO DE BROADWAY

Victor Mac Lagien y Sazu

Pitts.

Hoy DIA DE LA MADRE, es el señalado para la cuestionación del Frente de Juventudes. Español ayuda con tu cooperación a la magnífica obra que te pide para los flechas.



Primer aniversario

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

Don José Ibañez Canto

Que falleció en Ceuta el día 9 de Diciembre de 1943, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Lucía Trujillo; sus hijos, don José, don Rafael y don Alberto; madre política, doña Josefa González (Vda. de Trujillo); hijas políticas, doña Sara Núñez, doña Dolores Rodríguez y doña Carmen González; nietos, hermanos y primos políticos, sobrinos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades le tenga presente en sus oraciones y asistan a las misas que por el eterno descanso de su alma tendrán lugar el día 9 de Diciembre, en Ceuta en la Iglesia de Nuestra Señora de África, a las 8, 8'30 y 9'30. en la Iglesia de San Francisco a las 8'30, y en Madrid en la Iglesia de San Manuel y San Benito a las 9'30 y el FUNERAL que a las 10'30 se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África, por cuyo favor le quedarán eternamente agradecidos.

Algodón hidrófilo.—Gasa hidrófila — Vendas de gasa hidrófila y Cambric.—
Jeringas Luer de todos tamaños.—Jeringas para insulina y para veterinaria
Agujas para inyecciones.—Hule de cama.—Peros de goma.—Copas y probetas de cristal graduadas y embudos de cristal de todos tamaños.

DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12 - DROGUERIA UNIVERSAL
Teléfono, 182



Ante el gran encuentro del domingo **AYER LLEGO EL CELTA**

Trae 13 jugadores y espera mañana la llegada de 2 más

En el vapor correo de la tarde de ayer ha llegado la expedición celta. Viene al mando del directivo D. Celso Pérez, que, por haber quedado en Algeciras el entrenador, hará en nuestra ciudad las veces de técnico también.

FUTBOL EN CEUTA

SERVICIO DE AUTO-VIA

Con motivo del partido de fútbol, entre el Celta de Vigo y el S. D. Ceuta, que se celebrará el día 10 de los corrientes en Ceuta, circulará un Auto-Via, con el siguiente horario:

Salida de Tetuán: 13'55 horas.

Salida de Ceuta: 20'00 horas.

Los billetes para este Servicio, se expenderán en su totalidad, en la Agencia "Rauda" y una hora antes de la salida, en el andén, por personal de la misma. Serán personales e intransferibles comprendiendo en su importe el servicio de autobuses de la Estación al Campo de Fútbol.

El Auto-Via, circulará el sábado 9, saliendo del Muelle España a las 18'00 horas, para llegar a Tetuán a las 19'09.

NOTA IMPORTANTE. — Con el fin de que la afición futbolística, pueda asistir a este partido el tren mixto número 31, del día 10, adelantará su salida de Tetuán 50 minutos, efectuándose a las 13'00 horas.

LA DIRECCION Publicidad "Rauda".

Los jugadores desplazados son los siguientes Marzá e Hidalgo, porteros; Cons y Deva, defensas; Fuentes, Trujillo, Yayo y Leonar do, medios; Venancio, Muruaga, Pahiño y Roig, delanteros.

En el vapor correo de mañana sábado se espera lleguen a nuestra ciudad los delanteros Arebitio y Tito, los cuales es posible refuercen el domingo el quinteto atacante celta frente al Ceuta.

El señor Pérez nos encarga que por medio de las columnas de EL FARO transmitamos un saludo de todos los expedicionarios a la afición ceuti, cosa que muy gustosamente hacemos tras enviar nuestro más cordial saludo de bienvenida a los que serán mañana rivales de nuestro titular.

¿EL MISMO "CEUTA" QUE GANO A LA REAL?

En la mañana de ayer realizó su entrenamiento el conjunto titular. El hecho de que acudieron a la cita todos los jugadores que venían a la Real y de que ninguno de ellos evidenciaron lesiones, permite suponer que su alineación frente al Celta no diferirá en nada de la que tan brillantemente ganara hace unos días a la Real Sociedad de San Sebastián.

No obstante, hasta esta tarde no decidirá Alfonso Rey sobre el particular.

Anúnciese en EL FARO

AYER EN EL ESTADIO

En la tarde de ayer y formando parte de los actos organizados en honor de la Excelso Patrona de Infantería, se jugó un partido amistoso entre el equipo del Regimiento de Ceuta número 54 y un once del titular.

La victoria correspondió a los titulares por 2 tantos a 1, después de un encuentro muy movido que ambas partes jugaron con mucho entusiasmo y destacable corrección.

El equipo militar hizo entrega al Ceuta de un precioso banderín, y, terminado el encuentro, jugadores y directivos de ambos equipos fueron espléndidamente obsequiados por los jefes y oficiales del Regimiento Ceuta 54.

Anuncios Breves Compra y Ventas

VENDESE máquina coser secreter, nueva. José Antonio 38.
VENDO coche niño estado nuevo. Razón esta Administración.

VENDESE muebles. Teniente Arrabal 3. segundo.

Traspasos

SE TRASPASA un bar restaurante. Razón en esta Administración.

Varios

DEPARTAMENTO señora, peluquería Cabrera, hace falta peluquero competente, inmejorables condiciones.

SE NECESITA muchacha. Paseo Colón, 19.

PUBLICIDAD X. Aviso. Debido a las restricciones de luz notifica a sus anunciantes y oyentes que las emisiones serán más cortas que de ordinario.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir prendas y efectos, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quienes interesase, presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo, antes del día 31 del mes en curso, de cuya residencia le informaría solicitándolo del Gobierno Militar de Ceuta.

El importe de este anuncio así como el del que se publica en el Diario Oficial del Ministerio del Ejército, será de cuenta de los adjudicatarios.

Riffien, 6 de Diciembre de 1944.

Hoy, día 8, el Frente de Juventudes celebra su única ojeada anual. En el **DIA DE LA MADRE ESPAÑOLA Y DE LA INMACULADA CONCEPCION**, tu ayuda a los Flechas es la mejor obra, digna de fecha tan señalada.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

LOS ACTOS EN HONOR DE LA PATRONA DE INFANTERIA

En un teatro de la localidad, tuvo lugar en la noche de ayer una gran función de gala interpretándose el divertido juguete cómico original de Muñoz Seca y Pérez Fernández "Un Millón".

En los intermedios, la Banda de música del Regimiento Infantería Extremadura número 15, interpretó escogidas composiciones.

A las 11 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma se celebrará solemne función religiosa.

Por la noche en los salones del Cristina gran fiesta de gala.

Por la tarde a las tres y media, se celebrará un gran festival taurino a beneficio de los pobres de la localidad y colegio de Huérfanos de Infantería, organizado por el Regimiento de Infantería número 15. En primer lugar se rejonará un bravo novillo de don Daniel Salas, de Jerez de la Frontera, por don Juan Belmonte. En lida ordinaria, otros tres novillos para Manuel Jiménez Chifuelo; Manuel Martín Vázquez y José Ortega "Gallito Chico".

A este festival, podrán entrar gratis todos los soldados de cualquier Cuerpo o Arma, que vistan de uniforme.

Mañana a las diez y en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma se celebrará una solemne misa de requiem aplicada por el síma de los difuntos del Arma de Infantería.

DEPORTES

Comentarios a un encuentro
En el encuentro del Algeciras con el Celta, tuvimos ocasión de apreciar la pujanza de un equipo de II División que todos sabemos como está comportándose en la Liga, pero asimismo tuvimos ocasión de ver como esta pujanza, fué contrarrestada poco a poco por nuestros muchachos hasta que fué totalmente destrozada, para convertirse en una estrepitosa derrota.

Se tuvo que retirar lesionado Muruaga y el juego en los últimos minutos se volvió algo vivo.

(Pasa a la página 4)

CA RTELERA

Cinema España

No olvide que el domingo se presentará en este salón la magna joya cinematográfica

Una serie de episodios emocionantes en **LA MANO QUE APRIETA** Pronto.

¿Sus medias? **VITOS. Prím 10**

Teatro Andalúz

Un selecto conjunto de artistas de variedades. Cuadros escénicos del más acabado y completo arte.

Todos los días tarde y noche en funciones numeradas.

GRAN COMPANIA DE VARIEDADES

Diario cambio de programa.

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirujía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáurones, 1, Primero izquierda. -Teléfono, 7-2-5. -CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

DESPACHO CENTRAL RED NACIONAL

FERROCARRILES ESPAÑOLES

R. E. N. F. E.

Pueden enviar sus mercancías a Marruecos, facturando a Ceuta, **DESPACHO CENTRAL**, via Algeciras-Puerto

Plaza de Abastos, 26.

Teléfono, 82

CEUTA

EL DOMINGO, A LAS 3,45 EN EL ESTADIO

C. Celta de Vigo y S. D. Ceuta

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

A. Bilbao ...	Barcelona ...
Español ...	Sabadell ...
Aicoyano ...	Xerez ...
C. Leonesa ...	Betis ...
Ceuta ...	Celta ...
Algeciras ...	Coria ...

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

ESTA TARDE EN TETUAN

Allélico Tetuán - Real Balompédica

Esta tarde se juega en el Estadio Municipal de Tetuán este encuentro que ha despertado bastante interés. Después de la excelente actuación del conjunto local en Huelva, se espera hoy una victoria que mejora un tanto la deficiente clasificación actual. No se desconoce la gran valía del equipo de La Línea. Aunque su lugar no sea muy satisfactorio, los linenses poseen uno de los mejores cuadros del grupo. En sus filas figuran elementos como Ruano, Sauer, Peñero, Luján, Bertholet, etcétera etcétera.

El encuentro de hoy se presenta como muy interesante. La afición tetuani debe acudir en masa al Estadio. En primer lugar para aplaudir a sus jugadores en premio al esfuerzo que hicieron en Huelva y además para de esta forma ayudar económicamente al club, que no se encuentra muy sobrado de recursos. — R.

Estadio Municipal de TETUAN

Esta tarde A las 3,45

TERCERA DIVISION DE LIGA

REAL BALOMPEDICA DE LA LINEA

Y CLUB ATLETICO

Otras noticias de Ceuta

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS
Se pone en conocimiento de los interesados que la Dirección General de Previsión y para su entrega a los solicitantes, ha remitido a este Organismo los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se relacionan:

Don Manuel Roy Montañez; don Diego Pozo Gómez; don Manuel Ríos Chaves; don Francisco Bernal Espada; don Baltasar Castillo Aguera; don Juan Díaz Peña; don Danie de la Fuente Ferrari; don Aurelio Gutiérrez Mesa; don Manuel Lodos Fernández; don José Villa Vallejo; don Francisco Espinosa Pérez; don Julio Inesta Martín; don Jesús Arévalo Román; don Miguel Valentin García; doña Juana Rivera Alejo; don Francisco Ramírez Sánchez; don José Muñoz Ríos; doña Encarnación Castillero Muñel; don Hamed Susi B. Ali; don Joaquín Fernández Conde; don Antonio Encina Gil; don José González Esteban; don Isidro Muñoz Grego; doña María Tocino Díaz; don Domingo Guerrero Carrasco; don Antonio González Cabrera; don José Esteban Llorens; don Juan Cantizano Ríos.
Ceuta a 6 de diciembre de 1944.

El Inspector general Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

Depositaria Especial de Hacienda de Ceuta

JUNTA DE CONTRABANDO

SUBASTA PUBLICA

Con sujeción a lo ordenado por la Superioridad, el día 20 del mes de diciembre actual, a las 16 horas y en el despacho oficial de esta Depositaria Especial, se verificará la venta en pública subasta de los géneros procedentes de decomiso por contrabando que a continuación se detallan:

319 metros de tela blanca, en nueve piezas, del tipo técnicamente único A.-80, de 78/80 cm. y precio de venta al público 9'90 ptas.

El precio de tasación es el de 1.371'70 ptas., siendo de cuenta del definitivo rematante los gastos de este anuncio, vez pública y derechos reales.

El género se encuentra a vista de los futuros postores en estas oficinas.

Ceuta, a 6 de Diciembre de 1944.

EL DEPOSITARIO ESPECIAL DE HACIENDA. PRESIDENTE DE LA JUNTA, Camilo Guatayud Ferreres

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo número 9.872 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrado se entregue en sus

oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento. Ceuta a 5 de Dcbr. de 1944. La Dirección.

AVISO

Habiéndose traspasado el establecimiento de comestibles situado en la Avenida de África n.º 30, propiedad de don Luis Sarria a don José González González, por el presente se cita a todos los acreedores del mencionado establecimiento, para que en el plazo de 15 días a partir de esta fecha, se personen en el citado establecimiento, haciéndose irresponsable el nuevo dueño una vez transcurrido este plazo.

Ceuta 7 de Diciembre de 1944.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL
8 de diciembre de 1894.—El Ayuntamiento acuerda se coloque en el salón consistorial el retrato del ex-alcalde, don Ricardo Cerní González.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en la Cruz Roja fué el 80.

VIAJEROS

Ha regresado de la Península el industrial don Bernabé Ríos García, acompañado de su esposa e hijo Bernabé, el cual ha sufrido una delicada intervención quirúrgica en Málaga, de la cual se encuentra totalmente restablecido.

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrado veterinario municipal nuestro buen amigo y paisano don José Bermejo Castillo.

Le enviamos nuestra más cordial enhorabuena, deseándole mucho sacírtos.

Noticias de España

Toledo, 7.—Los aparatos del observatorio geofísico de esta capital han registrado un violentísimo terremoto a 15.000 kilómetros de Toledo, que ha comenzado a las cuatro horas y cuarenta y nueve minutos. La violencia del fenómeno ha sido enorme y es la mayor registrada en Toledo desde hace varias decenas de años.

La única zona sísmica existente a esa distancia está en las proximidades de las islas Salomón, en el Pacífico.—CIFRA.

Algeciras, 7.—Próximamente se establecerá una línea de pasajeros y mercancías via marítima, entre La Línea de la Concepción y Algeciras.—CIFRA.

Sevilla, 7.—El Ateneo ha perfileado el programa de actos que se celebrarán en los próximos meses.

La cabalgata de los Reyes Magos será este año más espléndida que los anteriores.

Dos nubes de las fuerzas de Regulares de Marruecos vendrán para participar en ella y también

COMUNICADO ALEMÁN

Se mantiene con éxito la defensa alemana en Sarrelautern, Roer, Forboch y otros sectores

El Octavo Ejército traslada su ofensiva hacia Faenza

Cuartel General del Führer, 7.—Comunicado del alto mando de las fuerzas alemanas:

"Las inundaciones al suroeste de Arnhem han adquirido tal envergadura que el enemigo se ve obligado constantemente a evacuar nuevas partes de sus posiciones en la orilla sur del Rin inferior.

En el sector de Aquisgrán los ataques enemigos han disminuido de fuerza y número.

Reiterados ataques de los regimientos norteamericanos contra el sector de Roer, cerca de Jülich, han sido desmoronados con pérdidas extraordinariamente elevadas para el enemigo.

A ambos lados de Sarrelautern

sigue luchándose por la posesión de algunos grupos de fortines.

Al noroeste de Forboch los ataques norteamericanos no pudieron ganar más que escaso terreno mientras que al noroeste de Sarrelaben también los ataques enemigos se estrellaron contra nuestro campo principal de combate.

Las fuerzas que forman parte de los elementos blindados destruyeron en estos combates veinticuatro carros blindados y dos carros de combate enemigos.

Al norte del saliente de Alsacia nuestras tropas han mejorado sus posiciones.

Prosiguen los combates en las calles de Selestat y Gegemari. En los Vosgos fracasaron numerosos ataques enemigos.

En vista de las cuantiosas pérdidas sufridas por las formaciones canadienses en sus vanos ataques de ruptura en la costa del Adriático, el VIII Ejército inglés ha trasladado el centro de gravedad de sus ataques al sector sur y este de Faenza.—EFE.

Negociado de Reclutamiento de Ceuta

EDICTO

En sesión celebrada por la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado, entre otros acuerdos, se tomó el de declarar PROFUGOS a los mozos del reemplazo de MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y CINCO que a continuación se relacionan por no haberse presentado al hecho representar en dicho acto.

(Continuación)

CUPO DE TETUAN

José Adarid Santas; José Aguilár Pérez; Antonio Anguita Aguiado; Juan Argudó Moncayo; Félix Arias Poveda; José Barroso Martínez; Francisco Bellido López; Sebastián Caballero Castillo; Cristóbal Camas Villalba; Antonio Cano Cáceres; Emilio Cantón García; Gabriel Correo Guirado; Juan Antonio Cortés Rodríguez; Diego Nicolás Dayas Cano; Manuel Escañó Porce; Antonio Escobosa Ruiz; Luis Escoina Alcaraz; Juan Fernández Cortés; Francisco Fernández Pérez; José Ferrer Ibas; Juan Gámez Gómez; Vicente García García; José F. García Herrera; Domingo García López; José García Moreno; Juan Gómez Gómez; Manuel González Garrido; José González Montero; José Gutiérrez Jiménez; Antonio Hernández González; Juan Jiménez Cortés; Rogelio Jiménez Feijoo; Antonio López Benítez; Mariano López Cerdán; Antonio Lozano Durán; Vicente Llorca Muñoz; Enrique Manzano Orellano; Agustín Martín Esteban.

Juan Márquez Jiménez; Antonio Martín Castilla; Antonio Martín Cañada; Oscar Martín Fernández; Francisco Martín Ramírez; Juan Alberto Martínez Redondo; Laureano Marzal Gutiérrez; José Maureda López; Florentín Méndez Tapia; Bernardo Mu

rrano; Julio Ortiz Alberto; José Iñoz Muñoz; Manuel Navarro Se-Ortiz Marzal; Rafael Palma España; Francisco Parías Ruiz; Francisco Parrado Orillo; Pedro Parreño Martín; Manuel Pose Ferrer; Antonio Pleguezuelos Puyos; Ernesto Pilego Peñaranda; Sebastián Rabaneda Sánchez; Simón Román Heredia; Juan Romero Payá; Matías Ruano Garavina; Manuel Rueda Girón; Diego Ruiz Rico; Juan Samit Romero; Luis Sánchez González; Manuel Santiago Romera; Pedro Seijo Cauceiro; José Sras López; Francisco Soler Cerdá Juan Ruperto Urado Ruiz; José Vela Fernández; Manuel Velázquez Velázquez; José Villasana Colina; Gabriel Yéton López.

(Continuará)

En Santiago de Chile ha fallecido Rodrigo Soriano

Santiago de Chile, 7. — Ha fallecido en esta ciudad el ex diputado español Rodrigo Soriano.—EFE.

De Gaulle y Stalin vuelven a entrevistarse

Londres, 7. — Stalin y De Gaulle se entrevistaron el miércoles por la noche, anuncia Radio Moscú.

Es posible que la visita de De Gaulle dure algo más de lo previsto.—EFE.

es probable que lo haga la banda de música de S. A. I. el Jálifa. Se celebrarán también dos homenajes, uno a Rodríguez Marín y otro a los Hermanos Álvarez Quintero.—CIFRA.

NOTICIAS de todo el mundo

Zagreb, 7.—El Povolavnik, ha tomado el mando supremo de todas las fuerzas croatas a fin de consolidar más íntensamente a las fuerzas armadas, anuncia la DNB.—EFE.

Zurich, 7.—Ha quedado restablecido el servicio ferroviario entre Suiza y París, vía Djón.—EFE.

Londres, 7.—El fallecido lord Moyne, asesinado en El Cairo, deja una fortuna de dos millones de libras, anuncia la Reuter.—EFE.

Zurich, 7.—Un violento temblor de tierra, cuyo epicentro debe estar probablemente en Japón, se ha registrado hoy en el sismógrafo de Zurich.

De haber ocurrido en zonas habitadas, los resultados tienen que haber sido catastróficos.—EFE.

Atenas, 7.—Prosiguen las operaciones de limpieza en Atenas y El Pireo, según se anuncia oficialmente. Se lucha también en la región de Drama, en Tracia.—EFE.

MOLINA S. L.

Electricidad, luminaria, loza y cristal
PAPELES PINTADOS

¡Señoras!

Las mejores lanas para labores
P. P. Z. de fama mundial

GRAN SURTIDO EN COLORES
DE VENTA

Perfumería La Sevillana

F. Española 39.

CEUTA

Teléfono 4-8-5



EL SEÑOR

Don José Carreño García

(Del Comercio de esta plaza)

Ha fallecido a los 53 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Dolores Fernández Hernández; hijos, doña Luisa, don Miguel, (agente de Policía), y doña Victoria; hija política, doña Eladia del Campo, hermanos; hermanos políticos, don Diego Fernández, doña Francisca Pacheco y doña Concepción Suárez, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13'30 desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les vivirán agradecidos.

Vivía: Isabel Cabral número 2.